
「創立十周年記念を迎えて」～インタビュー～ 

【桐山校長へインタビュー】      

①創立十周年を迎えた今、考えるところをお聞かせください。 

10 年の伝統ある学校として、さらに充実・発展させなくてはならない、と

気が引き締まる思いです。 

②着任以来、大切にしてきたことをお聞かせください。 

  子ども達が、持っている力を発揮できるように、環境整備を行うことです。 

③金沢養護学校を一言で言い表すと。   

「緑の風を感じる学校」 

④これから金沢養護学校が目指すところをお聞かせください。 

  自分らしく歩いていくこと、それは自立と社会参加を目指すことです。 

⑤卒業生、在校生、保護者の皆様にメッセージをお願いします。 

  式典と金沢フェスティバル両方で、金沢養護学校の 10 年の歩みと成長を発

信しましょう。 

 

【創立十周年記念事業実行委員会 上村委員長へインタビュー】 

①創立十周年を迎えた今、考えるところをお聞かせください。 

  開校当初、前例がないという事で、行事などすべての物事がバタバタと行わ

れていた頃をなつかしく思いました。よい学校を作りあげていこうという先

生方の意気込みの感じられる 10 年だったと思います。 

②創立十周年の記念品についてお聞かせください。 

  今までなかった「校旗」を贈らせていただきます。どんなデザインか楽し

みにしていて下さい。 

③これからの金沢養護学校に期待するところをお聞かせください。 

  子どもたちが安心して安全に楽しく学べる学校であってほしいと思います。 

④卒業生、在校生、保護者の皆様にメッセージをお願いします。 

  十周年の記念式典を金沢フェスティバルの開会式にて行います。ＰＴＡの

喫茶コーナーではミュージシャンを迎えてのライブ演奏や、10 年の歴史をふ

り返った展示も行います。ぜひお越しください。 


